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FEATURES:

 3 Rotorblätter für ein völlig neues 
3D-Gefühl

 Präzise Fertigung der Kit-Inhalte für 
eine einfache Montage

 Das Kit beinhaltet alles, was Sie für 
den Umbau auf drei Rotorblätter 
brauchen - und nichts, was Sie nicht 
brauchen.

 Three blades for a completely  
different 3D performance

 Conversion components are 
engineered with precision so that 
exploring the sensation of a 3-blade 
3D helicopter is simple

 By using most of the existing head 
parts on the 360 CFX, the kit  
features only what you need to go 
from two blades to three

PREISE / PRICES:

Art.Nr. Bezeichnung Description UVP in € lieferbar ab 
available from

BLH4751 Blade 3 Stk. 360mm 360 CFX Rotorblätter
360mm FBL Blades (3): 360 CFX  69,99 Mitte April

Mid April

BLH4752 Blade 360 CFX 3-Blatt-Umbau-Kit
3 Blade Conversion Kit: 360 CFX  69,99 Mitte April

Mid April

MAKE IT 3

Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter http://www.horizonhobby.de/360-cfx-3-blatt-umbau-kit.html          

BLADE 360 CFX 3 BLADE CONVERSION KIT 

Lust auf eine völlig neues 3D-Gefühl? Mit dem 360 CFX 3-Blatt-Umbau-Kit (BLH4752) 
und dem 3er-Set 360mm Flybarless-Rotorblättern (BLH4751) wird Ihr Blade 360 CFX 
jetzt zu überschaubaren Kosten zum 3-Blatt-Heli. Dabei müssen Sie nichts an Ihrem 
Spektrum AR7200BX-Empfänger verändern, es sei denn, Sie wollen ein bisschen die 
Pitch-Performance Ihres Helis testen. Hardcore-3D-Piloten erleben ein völlig neues  
3D-Gefühl mit unvergleichlicher zyklischer und kollektiver Pitch-Performance. Aber auch  
Piloten, die stilsicherer werden wollen, kommen auf ihre Kosten: Die drei Rotorblätter 
sorgen für mehr Stabilität, vor allem bei langsamen Fluggeschwindigkeiten. So haben 
Sie mehr Spielraum beim Probieren und Finden der richtigen Einstellungen. 

With the 360 CFX Three-Blade Conversion Kit (BLH4752) plus our 3-pack of 360mm FBL 
blades (BLH4751) it’s possible to convert your 360 CFX to a 3-blader. There’s nothing 
to change in the Spektrum AR7200BX unless you want to play with cyclic/pitch feel and 
performance. Once you’ve converted the mechanics, the 360 CFX becomes a com-
pletely different 3D performance instrument. Among the changes you’ll notice is the 
exhilarating sound the 360 CFX produces as you make collective and cyclic changes. 
But the pilot who feels like flying with a little more style and grace can fall in love with 
the 3-blade setup too. Running three blades means increased stability at lower head 
speeds giving you more options to play and find the setup that’s perfect for you. 

BLADE 360 CFX 
3 BLADE CONVERSION KIT 




